

## Los servicios sanitarios de la Universidad de Almería se dotan de un equipo de reanimaciónn cardiaca

(9/1/2006 09:30) | > **Universidad**



La Universidad de Almería ha reforzado su equipamiento para afrontar situaciones de emergencia sanitaria, con la adquisición de un desfibrilador portátil. El equipo de muy fácil y seguro manejo, se localiza en los servicios sanitarios del Campus, estando preparado para su transporte al lugar del siniestro en cuanto se advierte la situación de emergencia, dentro del periodo de actividad docente universitaria. Permite, de un modo semiautomático, la reanimación y tratamiento de urgencia de víctimas inconscientes que no respiren y presenten síntomas de un paro cardiaco repentino, en caso de fibrilación. Con la puesta en servicio de este equipo se pretende mejorar la respuesta del dispositivo sanitario de la Universidad en aquellas situaciones de emergencia que pudieran producirse en el Campus, y acortar el tiempo de asistencia hasta la llegada de los equipos externos de emergencia sanitaria (061).

La comunidad universitaria, que está integrada por más de 14.000 personas, cuenta con un Plan de Autoprotección, gestionado por el Secretariado de Prevención (se puede consultar en la dirección web <http://web.ual.es/web/pActividades.jsp?id=3285>). Dicho Secretariado dispone de un dispositivo operativo interno para actuar en caso de emergencia, incidencia o urgencia sanitaria, que incluye la asistencia sanitaria inmediata. A tal efecto se ha dotado con diverso material auxiliar, de protección y rescate.